

Ein Herz für Insekten

Wir bauen ein Sandarium

Auf unserem Mitarbeiterparkplatz gab es noch einige ungenutzte grüne Ecken. Da haben wir im Oktober 2025 kurzerhand ein Sandarium angelegt, um Sandbienen ein neues Zuhause anzubieten. Doch was machen Sandbienen eigentlich? Gemeinsam mit Frau Herwig von der [Naturschutzstation Hahneberg](#) haben wir eine Menge über das Anlegen eines Sandariums und über Honigbienen, Hummeln und eben auch über Sandbienen lernen dürfen. Wusstest Du, dass manche Bienen gar keine Königin brauchen um sich zu vermehren? Und damit unsere neuen Nachbarn einen reich gedeckten Tisch vorfinden, haben wir neben dem Sandarium auch gleich noch ein Blumenzwiebelbeet angelegt. Somit ist alles vorbereitet für unsere neuen Freunde, die Sandbienen

Wir danken Frau Herwig und allen, die diesen tollen Tag möglich gemacht haben!

Auf der nächsten Seite findet ihr die Bilder dazu.

